

加計・森友 共謀罪 9条改憲

国政の私物化と憲法こわし…今の政治ひどすぎます

東京から流れを変えよう

日本共産党

「森友」「加計」疑惑にみられる国政の私物化、「共謀罪」法の強行、さらに9条改憲のたぐらみ——安倍自公政権の横暴ぶりがきわまるなか、立場や支持政党の違いを超え、「今度ばかりは共産党」の声がひろがっています。

＼今度ばかりは日本共産党／



同志社大学教授
浜 矢子



公明党元副委員長
二見 伸明

日本共産党の躍進に期待します

報道カメラマン
石川 文洋

アニメーション映画監督
高畠 真

無言館館長
窪島 誠一郎

女優
中原 ひとみ

作家・僧侶
瀬戸内 寂聴

「週刊金曜日」編集委員
本多 勝一

くらしと福祉 しっかり前進

国保料(税) 1人年1万円値下げを

介護と後期医療の保険料も5千円引き下げを



実現します



非正規で働く人や高齢者が
多数を占める国民健康保険。
石原都政になってから都の補
助を大きく削りました。区市
町村が出している補助削減の
圧力も強まり、東京の保険料
は大幅アップ(左グラフ参
照)。多摩地域でも同時期に
2倍近い値上げです。

- 認可保育園を9万人分増設
- 特養ホームを2万人分増設
- シルバーパスの負担軽減
- 35人学級を全学年で
- 大学生向け返済不要の奨学金

共産党が伸びれば実現できる 2つの裏付け

その1 財源があります

自民、公明が推進し、小池知事も一体となって進めて
いる1兆1億円の外環道をはじめ、不要不急の大型開発
にメスを入れれば、予算の4%で実現できます。

その2 実績があります

前回、8から17議席に倍増した共産党都議団は、豊
洲市場地下空間の発見、5万3千人分の認可保育園の増
設など、数々の実績をあげてきました。

都民の大切な税金は

巨大開発
ではなく

くらし最優先に

あなたの
1票で

豊洲移転を中止し 築地を^{未来に}引き継ごう



日本共産党

小池知事が市場問題についての基本方針を発表し、いよいよ「食の安全」「築地ブランド」を守る市場問題が、都議選の重大争点になっています。共産党をのばして、豊洲移転中止、世界に誇る築地を未来に引き継ぎましょう。

築地を「守る」「売らない」都政を1歩動かした！

小池知事は、市場を豊洲に移転するとともに、築地市場についても市場としての機能を確保し、再開発する方針を表明しました。もともとの都の方針は「築地を売却する=市場としてはつぶす」というものでしたから、大きな方針転換です。「築地を守れ」の都民の声、市場関係者の声、日本共産党の主張が都政を1歩動かしました。

豊洲に移転、築地は更地化 2つの重大問題が…

一方、知事が、築地をいったん更地にして、豊洲移転を進めるとしていることには、重大な問題があります。

1 「食の安全・安心」と両立しない

豊洲市場は「無害化」の見通しすらたっていません。知事は、専門家会議が提言した「追加対策」を施すといいますが、この「対策」は、汚染土壤が残ることを前提としたもの。「追加対策」で安全が確保されるかのようにいふのは、事実に反します。



2 「築地ブランド」も守れない

「築地ブランド」を支えている仲卸業者らは、「豊洲に移転したら体力が持たない。営業を続けられない」「辞める人が続出し、仲卸が激減してしまう」とうたえています。

都議選が決め手

知事も
『決めるのは都議会、

日本共産党は、「食の安全・安心」と「築地ブランド」を守るには、知事が豊洲移転の方針を再考し、築地市場の再整備のあり方を、業者のみなさんと真剣に協議すべきだと考えます。知事の方針の具体化は、まだこれからです。しかも知事自身が「最終的に決定をする権限をもつのは都議会」（記者会見）というのですから、都議選がいよいよ重要です。

一貫して豊洲移転に反対し、「盛り土なし」をつきとめるなど、豊洲移転を止める大きな力を発揮してきた日本共産党を、都議選で大きくのばしてください。

約束破り、無反省の自民・公明に審判を

都議会で自ら提案・決議した豊洲の「無害化」に失敗したことになんの反省もなく、早期移転を知事に迫る自民党・公明党に厳しい審判をくだしましょう。

共産	豊洲移転は中止、築地で営業しながら再整備
自民	早期に豊洲に移転
公明	早期に豊洲に移転
小池知事 (都民ファースト の会代表)	豊洲に移転する。築地は更地にして、5年をめどに再開発する。

食の安全、築地ブランド

守れの願いこぞって

日本共産党へ